



Invitation Presse

Rentrée sociale des associations sanitaires et sociales dans la tourmente des réformes de l'Etat (Rgpp, Ars...)

Après la modification de la carte judiciaire, la redistribution de l'implantation des bases militaires, le gouvernement poursuit les grandes réformes de l'Etat.

Dans les grandes réformes qui redessinent le territoire national, le secteur de la santé et de l'action sociale est directement concerné par la révision générale des politiques publiques (Rgpp) et la création des agences régionales de santé (Ars) lesquelles auraient pour mission dès 2010, de piloter l'ensemble des financements du champ de la santé et du médico social.

Depuis le début du mois de septembre, l'URIOPSS PACA et Corse organise des réunions de travail avec son réseau d'associations adhérentes pour pouvoir analyser les effets de ces réformes sur l'organisation des politiques de santé et de l'action sociale et médico-sociale liées aux personnes malades, en difficulté sociale, personnes handicapées, personnes âgées, sur la protection de l'enfance, ou l'intervention à domicile.

Compte tenu de l'ampleur de ces réformes soumises au vote du Parlement prochainement, l'Uriopss, qui rassemble plus de 500 associations du secteur de la santé et de l'action sociale en Paca et Corse, souhaite alerter l'opinion sur les conséquences de cette réforme pour le secteur associatif, et vous invite à un petit déjeuner de presse :

Mardi 7 octobre 2008, à 9 h 30,
à l'Uriopss – 54 rue Paradis – 13286 Marseille Cedex 06
Tel 04 96 11 02 20

En présence de Charles Baratier, président de l'Uriopss, et de Bernard Delanglade, directeur de l'Uriopss.

Contacts presse
Hélène Foxonet 06 82 58 75 57 –
Monique Lozano 04 96 11 02 32

Uriopss – 54 rue Paradis 13286 Marseille cedex 06
Tel 04 96 11 02 20 – Fax 04 96 11 02 39 – mail : accueil@uriopss-pacac.asso.fr
www.uriopss-pacac.asso.fr